



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite los Premios Príncipe de Asturias y el galardón al Pueblo Ejemplar

- La cadena pública ofrece en directo mañana, viernes, a partir de las 12:00, la recepción de los Príncipes de Asturias a los galardonados en el Reconquista; y a partir de las 17:00, la ceremonia de entrega de los Premios en el Teatro Campoamor
- La televisión autonómica ofrece el sábado, 27 de octubre, a partir de las 12:00 el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias, desde Bueño
- Más de nueve horas de información en directo en las que participará medio centenar de profesionales, entre presentadores, redactores, productores y técnicos

Gijón, 25 de octubre de 2012

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) ofrece mañana, viernes, y el sábado una programación especial con motivo de la entrega de los Premios Príncipe de Asturias 2012 y la entrega del galardón al Pueblo Ejemplar, que en su vigésimo tercera edición ha recaído en la localidad de Bueño (Ribera de Arriba).

La cadena autonómica retransmite el viernes, 26 de octubre, a partir de las 12:00, la recepción de los Príncipes de Asturias a los premiados, y hasta las 14:00. Las periodistas Diana Sánchez y Beatriz Fernández conducen este espacio, que incluye conexiones desde Bueño, Premio al Pueblo Ejemplar 2012, desde donde se informará sobre las impresiones y valoraciones de los vecinos que recibirán este galardón el sábado.

Por la tarde, la televisión pública emite en directo, a partir de las 17:00, un programa especial de cinco horas que tiene como eje central la ceremonia de entrega de los Premios Príncipe de Asturias 2012 en el Teatro Campoamor. Javier Cancho y Beatriz Fernández presentan el espacio previo al acto de entrega, desde las 17:00 y hasta las 18:30, que incluye la retransmisión de los preparativos, la llegada de los galardonados e invitados al Teatro Campoamor y el ambiente festivo que se vive en estos momentos en Oviedo, con motivo de la presencia de la Reina y los Príncipes de Asturias.

A partir de las 18:30 Javier Cancho conducirá la retransmisión de la ceremonia del acto de la entrega de los premios, que está previsto que finalice sobre las 20:00. A



partir de ese momento TPA enlazará un nuevo programa de unas dos horas de duración al que se incorporará la presentadora María Herrero y que incluye entrevistas a los principales premiados, así como una edición especial del *TPA Noticias 2ª edición*, presentado por Carolina Gancedo.

Desde las 18:30 y hasta el final de la ceremonia de entrega de galardones TPA apoyará su retransmisión en la señal institucional que TVE produce para la Fundación Príncipe de Asturias.

Entrega del Premio al Pueblo Ejemplar

Mañana, sábado, 27 de octubre, TPA ofrece en directo a partir de las 12:00 el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2012, que este año recae en la localidad de Bueño (Ribera de Arriba). Las cámaras de la cadena autonómica se instalarán en esta localidad para ofrecer en directo el recorrido por las calles de la localidad asturiana y el acto institucional con las intervenciones de las principales autoridades, que cerrará el Príncipe de Asturias. Beatriz Fernández conduce este programa y Mily R. Cimadevilla, Laura Estévez y Arantza Uruburu recogerán el ambiente por boca de los vecinos y asistentes a la jornada.

Medio centenar de profesionales, entre presentadores, redactores, productores y técnicos, harán posibles tres programas especiales que sumarán más de nueve horas de información en directo. La televisión autonómica utilizará para las emisiones una unidad móvil que recoge la señal desde ocho posiciones de cámara para la recepción a los premiados en el hotel de La Reconquista, y doce posiciones de cámara diferentes para la entrega del premio al Pueblo Ejemplar.

Los espacios se emitirán también en directo por Internet a través de web www.rtpa.es.